
CETTE FIN D'ANNÉE 2015 S'ANNONCE DÉCISIVE POUR NOTRE PROFESSION

Car une fois encore, nous devons composer avec un rétrécissement de nos marges, une crise de confiance et un contexte économique morose. Il est vital de retrouver une dynamique pour inverser la tendance.

D'ores et déjà, l'UNPF a travaillé sur des propositions très concrètes et rapides à mettre en œuvre, qui nous permettront de trouver un nouveau souffle à très court terme.

Elles s'appuient sur un constat et une analyse du paysage officinal d'aujourd'hui, à la fois en termes de motivation, de réglementation et de définition même du métier de pharmacien.

L'UNION NATIONALE DES PHARMACIES DE FRANCE vous invite à une

SOIRÉE DÉBAT POUR QUE LA PROFESSION AIT UN AVENIR

au cours de laquelle seront présentées nos propositions

• AU PROGRAMME

Actualité régionale : **FRANÇOIS GAYON**, président UNPF de la région Normandie

Actualité économique : **MICHEL CAILLAUD**, conseiller du Président

Conférence débat **POUR QUE LA PROFESSION AIT UN AVENIR** :

JEAN LUC FOURNIVAL, président de l'UNPF

LE MERCREDI 30 SEPTEMBRE 2015 À 20H30

• OCP Rouen-Le Havre, zac de Quicangrogne / Rue Fernand Lefee, 27310 Bourg-Achard

• **Merci de bien vouloir nous confirmer votre présence le lundi 28 septembre au plus tard**
→ unpf@unpf.org

